

## **DESKRIPSI MATA KULIAH**

### **OK304 Pedagogi Olahraga Jenjang S1; 2 sks; semester 5**

Pedagogi olahraga merupakan salah satu disiplin ilmu yang mempelajari tentang proses belajar mengajar dan serta kegiatan keolahragaan lainnya. Mata kuliah ini membekali mahasiswa untuk mengetahui dan memahami serta mengaplikasikan konsep dasar pedagogi baik dalam kegiatan proses belajar mengajar maupun dalam kegiatan keolahragaan sehingga diharapkan mahasiswa memiliki pengetahuan dan pemahaman yang mendalam mengenai dimensi kependidikan dari gerak, olahraga, permainan, dan aktivitas fisik lainnya dalam mengembangkan ilmu keolahragaan dan pendidikan jasmani. Materi yang dipelajari pada perkuliahan ini meliputi; konsep dasar, sikap, dan keterampilan aplikatif tentang pedagogi olahraga sebagai pertimbangan dalam pemecahan masalah-masalah pedagogis yang berkaitan kegiatan pendidikan, pelatihan, dan pengajaran serta masalah keolahragaan lainnya. Pendekatan yang digunakan dalam perkuliahan ini yaitu ekspositori dan inquiry dengan metode : ceramah, tanya-jawab, diskusi, dan praktik pemecahan masalah pedagogis yang didukung dengan media papan tulis OHP, dan LCD. Tahap evaluasi yang digunakan untuk mengetahui sejauhmana pemahaman dan penguasaan materi mahasiswa dalam perkuliahan ini digunakan tes tulis UTS dan UAS serta tugas yang berhubungan dengan pemecahan masalah pedagogis baik dalam konteks pengajaran maupun kegiatan keolahragaan lainnya untuk lebih mematangkan keterampilan mahasiswa dalam mengaplikasikan konsep dasar pedagogi. Buku sumber yang digunakan meliputi sumber utama, yaitu; Adang Suherman, (1999). *Revitalisasi Keterlantaran Pengajaran Penjas*. IKIP Bandung Press. Bandung dan Rusli Lutan, (1997). *Strategi Pembelajaran Penjaskes*. Modul Universitas Terbuka. Jakarta. Sedangkan Sumber penunjangnya yaitu; (1) Jewett, A & Bain, L. (1985). *The Curriculum Process In Physical Education*. Dubuque, IA: Wm. C. Brown., (2) Siedentop, D. (1994). *Introduction to Physical Education, Fitness, and Sport* (2<sup>nd</sup> ed). Mayfield Publishing Company. London, (3) Siedentop, D. (1980). *Physical Education: Introductory Analysis* (3<sup>rd</sup> ed). Dubuque, IA: Wm. C. Brown.